
 

 

“區分醫療程序和美容服務工作小組的建議”的意見 

  香港理髮化妝業職工總會以有 60 多年歷史, 會員人數有 4 千多人, 

從事美容業界會員有 3000 人。 

一直以來政府多年來未有對美容業界作出規管，這次的諮詢涉及公

眾安全、消費者的權益及業界的生存空間，我們認為不能草率處理，必

須充分諮詢公眾和業界。 

從保障公眾安全的角度，尤其是政府過往一直沒有對行業作出監

管。與此同時，亦不要扼殺業界的生存空間，打爛打工仔的飯碗，影響

從業員生計。  

 現時美容服務業科技日新月異，若工作小組提交督導委員會的建議

獲得落實，政府必需定期作出檢討，並確保業界有足夠的渠道表達意

見；因為若建議未能獲得業界的認同和支持，落實亦會遇到困難，公眾

亦未能因而獲得保障。 

  我們希望業界能夠團結一致，為行業享有更合理、更公平的良性競爭前景據

理力爭，也期望政府能制定合情、合理、合法的政策，當為業界、消費者及市民

之福祉。 
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